

# Contrastan finanzas municipales con estatales

SERGIO RUBIO

"Este Cabildo pasará a la historia del Municipio, no sólo por no haber endeudado al Ayuntamiento, sino también por hacer la mayor cantidad de obra pública de calidad para sus habitantes, así como por pagar con responsabilidad, parte de la deuda que se heredó a la actual administración que representa cerca de mil 400 millones de pesos", expresó el presidente municipal de Benito Juárez, Julián Ricalde Magaña al dar a conocer los buenos resultados de auditorías en diferentes ámbitos, así como reconocimientos nacionales e internacionales a la administración que encabeza.

Muestra de esto, apuntó, es que la semana pasada la presente administración 2011-2013, sostuvo su segunda auditoría por parte del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) del gasto del programa "Hábitat" creado por la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y manejado actualmente por la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), la cual concluyó sin observación alguna ni irregularidades.

De igual manera, en marzo del presente año,



**LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL HA OBTENIDO PREMIOS.**

como resultado del buen manejo de las finanzas, Julián Ricalde Magaña firmó el convenio para recibir 62 millones de pesos provenientes del Subsidio para la Seguridad Pública Municipal (Subsemun), con lo que por tercer ejercicio fiscal la presente administración consiguió tales aportaciones, que se sumaron a los 15.6 millones de pesos de recursos propios para

aplicar en materia de seguridad.

"Tenemos un gobierno que administrativamente funciona, que paga sus compromisos, que no pide dinero, que no endeuda a la ciudad, que está haciendo obra pública de calidad, viendo el tema de la seguridad, lo estamos haciendo de la manera más ortodoxa y apegada al librito", expresó el Mandatario Municipal, al referir que se liquidó en su totalidad el crédito revolvente por 75 millones de pesos que solicitó la Comuna en 2012, con lo que se rompió la lógica que prevalecía ante estos financiamientos, que en anteriores administraciones se convirtieron en deuda pública.

Además, como consecuencia de la excelente administración de los recursos del Gobierno Municipal y cero adquisición de deudas, la administración de Ricalde Magaña recuperó calidad crediticia por parte de la calificadora internacional Moody's, y subió su calificación a Baa3.mx: "Recuperar calidad crediticia nos permite ahorrar dinero en el futuro y el reconocimiento de Moody's, que es una calificadora internacional muy estricta, nos genera satisfacción porque es el reconocimiento a que se están haciendo las cosas bien".